
 
 

   

 
 
 
 
 

  
 

 

 
 

 
 

 
  
  

 

 
 

  

 

       

 
 
 
 
 

      
 
 
 

Vermehrte Entleerung der Recyclingtonnen. 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17.09.2024 
gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, die Entleerungsintervalle der Weiß- oder Buntglas-
tonnen, sowie der Gelben Tonnen an den u.a. Standorten zu verringen. 

• Högelmüllergasse / Reinprechtsdorfer Straße 
• Siebenbrunnengasse / Ernst-Lichtblau-Park. 

Begründung 

Woche für Woche sind die Recycling-Tonnen überfüllt (s.Fotos). 

Für WIR FÜR MARGARETEN 

Thomas Kerekes Michael Feitsch 
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